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Inhalt: 
 
Öffentlichen Meldungen zufolge beabsichtigt die Verkehrsbetrieb Potsdam GmbH, die bisher von 
Havelbus betriebenen Buslinien 605, 606 und 695 zu übernehmen. Dabei wurden auch andere bereits 
öffentlich kritisierte Linienführungen ins Gespräch gebracht. Die Betreibung der Buslinien durch 
Havelbus erfolgte bisher überwiegend in guter Qualität. Vor einigen Monaten wurden durch Havelbus 
sogar neue komfortable Busse beschafft, mit denen zur Zeit diese Linien zu hoher Zufriedenheit der 
Kunden gefahren werden. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Möglichkeit sehen Sie, die Betreibung und Linienführung der Linien X5, 605, 606 und 695 
unverändert mit Havelbus beizubehalten? 
 
 
 
gez. Ralf Jäkel 
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